

Dasseler Kinder entdeckten die Welt mit Experimenten



Beim ersten Forschartag der Grundschule Dassel konnten der Schulkindergarten und die Kinder der ersten bis vierten Klassen aus einer Vielzahl von Experimenten über verschiedene naturwissenschaftliche Themen wählen. Es gab interessante Versuche unter anderem zu Elektrizität, Farbkreisen, Fliegen, Gleichgewicht, Luft, Magnetismus, optische Täuschungen, Schall, Seifenblasen, die

Sinne, Wasser und zu Zaubereien mit Papier. Das aufwendige Projekt wurde von Frau Blumenthal und Frau Nitschke-Gattermann organisiert. Zusätzlich bereiteten die Lehrkräfte und die pädagogischen Mitarbeiterinnen die teilweise verblüffenden Versuche vor. Alle großen und kleinen Teilnehmer waren von den Experimenten begeistert, an denen sie viel Spaß hatten. EM 31.5.13